III CUMBRE LA IBEROSFERA UNIDOS POR LA LIBERTAD









CUMBRE DE LA IBEROSFERA

MADRID - 13 Y 14 DE NOVIEMBRE

Es un gran honor y placer para mí anunciar la celebración los días 13 y 14 de noviembre de 2023, en Madrid, de la tercera edición de la Cumbre de la lberosfera.

Es de nuevo una iniciativa de la Delegación española de VOX en el Parlamento Europeo, del Grupo de Acción Política ECR Eurolat que tengo el honor de presidir.

Una vez más, y como en las dos ediciones anteriores, en esta tercera Cumbre tendremos el honor de escuchar a relevantes personalidades de ambos lados del Atlántico. A destacados miembros del movimiento conservador y patriótico tanto de Europa como de América y de América del Sur.

Participarán en esta causa común -la batalla política y cultural en defensa de principios como la libertad, la soberanía nacional, la vida, la familia o el Estado de Derecho- la vicepresidenta electa de la República del Ecuador, la candidata a la vicepresidencia de la Nación Argentina, congresistas, diputados nacionales y al Parlamento Europeo, la exministra de Asuntos Exteriores (2006-2007) y ex miembro del Consejo de Seguridad Nacional de Polonia (2006-2010), el exministro de Relaciones Exteriores de la República Federativa de Brasil del gobierno de Bolsonaro, el exministro de Industria y Energía del primer gobierno de la democracia en España, destacados académicos y representantes de fundaciones y Think Tanks, entre otros. Todos ellos esenciales en nuestra causa común.

Es la intención de las fuerzas nacionales y patrióticas que forman parte de esta nueva y gran alianza de la Iberosfera seguir desempeñando, los próximos días 13 y 14 de noviembre, un papel fundamental y protagonista en la promoción y el fortalecimiento del proyecto transatlántico.

Nuestro sincero agradecimiento al Grupo de Conservadores y Reformistas Europeos (ECR) por su confianza en esta exitosa iniciativa cuya herramienta -de gran valor- es la celebración anual de las Cumbres de la Iberosfera.

Una iniciativa que, como señaló el presidente de VOX con ocasión de la clausura de la segunda edición de la Cumbre de la Iberosfera, "demuestra el firme compromiso de esta gran alianza de las fuerzas nacionales y patrióticas con la libertad, la democracia, la patria y la dignidad humana frente a las amenazas del social comunismo y el globalismo".

En el espíritu de seguir fortaleciendo esta poderosa alianza de fuerzas y voces democráticas conservadoras espero que te sumes a esta III Cumbre de la lberosfera que promete ser un evento trascendental y un paso más hacia adelante en la defensa de nuestros valores compartidos.

Atentamente,

Hermann Tertsch

Presidente del Grupo de Acción Política ECR Eurolat



PROGRAMA

LUNES 13 NOVIEMBRE

4.00 PM CET



Jorge Buxadé



Rocío Monasterio



Hermann Tertsch



Paloma Adrados Coart

Presentación de la III Cumbre de la Iberosfera - por Paloma Adrados Coart - Asesora Senior de la Delegación española de VOX en el Parlamento Europeo.

Bienvenida - Rocío Monasterio - Presidente y portavoz de VOX en la Comunidad de Madrid. Diputada en la Asamblea de Madrid.

Apertura - Jorge Buxadé - Jefe de la Delegación española de VOX del Grupo Parlamentario Europeo ECR. Diputado por VOX al Parlamento Europeo. Vicepresidente de Acción Política de VOX.

Inauguración - Hermann Tertsch - Vicepresidente del Grupo Parlamentario Europeo ECR. Presidente del Grupo de Acción Política ECR Eurolat. Diputado por VOX al Parlamento Europeo.





UNA ALIANZA TRANSATLÁNTICA FUERTE PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE OCCIDENTE



Hermann Tertsch



Verónica Abad Rojas



María Fernanda Cabal



Carlos Bustelo y García del Real



Norma Yarrow Lumbreras

Hermann Tertsch (España) - Vicepresidente del Grupo Parlamentario Europeo ECR. Presidente del Grupo de Acción Política ECR Eurolat. Diputado por VOX al Parlamento Europeo.

Verónica Abad Rojas (Ecuador) - Vicepresidenta electa de la República del Ecuador. Empresaria. Acción Democrática Nacional.

María Fernanda Cabal (Colombia) - Senadora de la República de Colombia por el Partido Centro Democrático.

Carlos Bustelo y García del Real (España) - Funcionario español. Ex ministro de Industria y Energía (1977-1980). Ex presidente del Instituto Nacional de Industria (INI) (1981-1982).

Norma Yarrow Lumbreras (Perú) - Congresista de la República del Perú. Arquitecto.



Los conservadores de ambos lados del Atlántico debemos estar unidos para defender nuestra libertad y nuestro modelo de vida. Y por fin algo está fraguando en ese sentido. Las fuerzas conservadoras crecen en toda Europa y van conquistando un poder que nunca tuvieron. Italia, Finlandia y Suecia son solo algunos ejemplos destacados.

En las próximas elecciones europeas de junio de 2024, un cambio de rumbo puede materializarse en favor de la derecha conservadora. Por primera vez en la historia del Parlamento Europeo existe la posibilidad de que las derechas sumen mayorías. El Partido Popular ya no tendrá el pretexto de que la única mayoría viable es la del pacto con la izquierda, junto a la que ha votado por sistema.

Una mayoría de fuerzas conservadoras al frente de la Unión Europea ayudaría decisivamente a los partidos que defienden la democracia en Iberoamérica y revitalizaría las relaciones con el Partido Republicano en Estados Unidos. La alianza de Europa con el Atlántico Norte y el Atlántico Sur auspiciaría ese espacio triangular de comunión de valores capaz de frenar a los enemigos de externos de Occidente, pero también a los internos: la izquierda adalid de una política suicida y hostil a los valores occidentales, y los colaboracionistas del llamado centro político.

Esta alianza lideraría la lucha contra el fanatismo climático, la inmigración ilegal, las políticas divisivas de género y la falsificación de la Historia, apostando por la verdad, la libertad, la calidad de la educación, la protección de las fronteras y la firmeza en la defensa militar de los intereses de Occidente.

Desmantelaría, además, los cárteles de esa izquierda en simbiosis con el crimen organizado que impera hoy en la mayor parte de Iberoamérica, construyendo narco-Estados con el apoyo de dictaduras preexistentes y de las potencias hostiles de Rusia, China e Irán.

Estamos más cerca que nunca de lograr esa alianza geopolítica triangular con una agenda unificada en defensa de la libertad, de la vida, de la familia, la propiedad privada, la patria, la libertad religiosa y la dignidad humana.





LA DEFENSA DE LA VERDAD FRENTE A LA CULTURA DE LA CANCELACIÓN: CONSERVADORES VERSUS WOKISTAS.



Miguel Ángel Ouintana Paz



Miklos Lukacs de Pereny



Maibort Petit



Mayra Flores

Miguel Ángel Quintana Paz (España) - Director académico del Instituto Superior de Sociología, Economía y Política (ISSEP) de Madrid.

Miklos Lukacs de Pereny (Perú) - Profesor Principal de Ciencia, Tecnología e Innovación, Universidad de San Martín de Porres (Perú).

Maibort Petit (Venezuela - Estados Unidos) - Académica especializada en Crimen Organizado Transnacional y en Política Latino Americana. Directora de Investigación de Freedom Voice Report en Nueva York y en Washington DC.

Mayra Flores (Estados Unidos) - Ex Congresista por el Partido Republicano. Nacida en México, primera mujer hispana en ocupar un escaño en el Congreso de los Estados Unidos.



El término woke hace referencia a la pretendida toma de conciencia de las supuestas injusticias estructurales de nuestra sociedad: mientras el resto del mundo está en Matrix, el woke está "despierto" ante las discriminaciones sistémicas que sufrirían las personas de color, las mujeres, los homosexuales y otras minorías.

Era inevitable, desde su misma génesis, que un movimiento de estas características adoptara rápidamente una deriva inquisitorial y totalitaria: exige a todos profesión de fe, persigue celosamente a quien se niega, y pretende extirpar a los relapsos del cuerpo social. Es una ideología pretendidamente redentora que, una vez más, condena al infierno o al extermino a todos aquellos que se opongan a sus planes de salvación.

Entre sus mecanismos de represión está esa "cultura de la cancelación", en esencia la misma voluntad exterminadora del discrepante que alimenta al comunismo y al nazismo. Su primera víctima es la verdad. La segunda, quienes se atreven a defenderla.

Tener que abjurar de la verdad para profesar mentiras por mandato legal —como pasa con la Ley de Memoria Democrática vigente en España—, supone una quiebra de la dignidad personal y es, por ello, incompatible con la democracia. Hoy, más que nunca, los conservadores debemos enarbolar la defensa de la verdad frente a aquellos que, como en 1984 de Orwell, quieren obligarnos, por las malas si es preciso, a profesar dogmas tan falsarios como que 2 + 2 = 5.



PROGRAMA

MARTES 14 NOVIEMBRE

ESPACIO
THINK TANKS
Y FUNDACIONES



















MESA DE ECONOMÍA Y GUERRA 10.00 AM CET - 11.30 AM CET

DESCIFRANDO EL AUGE DE LOS REGÍMENES AUTORITARIOS: MOSCÚ, PEKÍN, TEHERÁN



Ana Beatriz "Nitu" Pérez Osuna



Anna Fotyga



Ernesto Araújo



Enikő Győri



Joseph Humire

Ana Beatriz "Nitu" Pérez Osuna (Venezuela - Portugal) - Periodista y escritora.

Anna Fotyga (Polonia) - Diputada por el partido Ley y Justicia (PiS-Polonia) al Parlamento Europeo. Exministra de Asuntos Exteriores de Polonia. Ex miembro del Consejo de Seguridad Nacional. Vicepresidente del Grupo de Acción Política FCR Furolat.

Ernesto Araújo (Brasil) - Diplomático y escritor. Exministro de Relaciones Exteriores de la República Federativa de Brasil (2019-2021).

Enikő Győri (Hungría) - Diputada por Fidesz al Parlamento Europeo. Ex secretaria de Estado de Asuntos Europeos. Ex Embajadora de la República de Hungría ante el Reino de España.

Joseph Humire (Estados Unidos) - Director ejecutivo del Centro para una Sociedad Libre y Segura y profesor visitante de la Fundación Heritage.



El pretendido orden internacional desde Bretton Woods ha saltado por los aires hace tiempo, y los principios y valores occidentales están en profunda crisis tras décadas de ofensiva destructiva de la izquierda e indolencia y cobardía por parte de quienes tenían el deber de defenderlos.

En este contexto de debilidad occidental, se crece el eje del mal conformado por Moscú-Pekín-Teherán. Rusia quiere anexionar Ucrania. China quiere hacer lo propio con Taiwán. Irán busca destruir Israel. Pero ninguno de estos regímenes voraces se daría por satisfecho con esto, pues son insaciables y aspiran a la hegemonía mundial.

China, con un régimen opresivo respaldado por el uso de la tecnología orientada a la censura y el control del mundo digital, es la potencia que está más cerca de arrebatar a Occidente el liderazgo global. Su figura cada vez más preponderante dentro del eje se desprende de su papel en la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania o en el que potencialmente puede jugar en Oriente Medio. En materia económica, China compra materias primas, invierte en infraestructuras y concede préstamos para esclavizar naciones mediante la deuda, ya sea Malawi, Montenegro o Perú.

El modelo de gobernanza pekinés se proyecta como alternativa pretendidamente viable a la democracia liberal sobre todo en Iberoamérica, importante teatro de operaciones en la pugna por la hegemonía global. La penetración de los autoritarismos en la región se ha producido a través de regímenes afines como son Cuba, Venezuela y Nicaragua, y patrocina la mezcla ideológica totalitaria del Foro de Sao Paulo y el Grupo de Puebla.

La respuesta europea a este desafío ha sido insuficiente, tanto más cuanto que la UE y sus Estados Miembros están particularmente expuestos a la influencia económica china, la agresión militar rusa y la infiltración del terrorismo islamista. La alternativa conservadora europea deberá atajar sin tardanza estas tres cabezas de la hidra.





NODO THINK TANKS Y FUNDACIONES 11.45 AM CET - 13.15 PM CET

LA IMPARABLE CONTRAOFENSIVA POR LA LIBERTAD Y LA EMERGENCIA DE LAS FUERZAS CONSERVADORAS EN **EL SIGLO XXI**









Rodrigo Ballester

Mike González Jorge Martín Frías Witold d'Humilly de Chevilly

Rodrigo Ballester (España) - Director del Centro de Estudios Europeos de Mathias Corvinus Collegium (Hungría).

Mike González (Estados Unidos) - Investigador principal sobre E Pluribus Unum en la Fundación Heritage.

Jorge Martín Frías (España) - Director de la Fundación Disenso.

Witold d'Humilly de Chevilly (Polonia - Francia) - Director Ejecutivo de New Direction



La libertad es un bien inmaterial de los más valorados en Occidente, si no el que más. Sin apego a la libertad, Occidente directamente no se entiende; es elemento constitutivo de nuestra identidad desde las Guerras Médicas del siglo V a.C., que enfrentaron a griegos libres con el despotismo persa. Por eso mismo los enemigos de Occidente han atacado siempre la libertad.

Durante el siglo XX, la mayor y más permanente amenaza liberticida fue, tras la derrota del nazismo, el comunismo. Este, que en su versión primitiva fracasó de forma estrepitosa y sangrienta, se ha reinventado para penetrar nuestras sociedades y desmantelar sus defensas, como recomendó Antonio Gramsci. Lo está consiguiendo mediante nuevas ideas de infiltración, coacción y obediencia, como son el feminismo, el animalismo, el ecologismo radical, la teoría crítica de la raza, lo queer o la Agenda 2030.

Estas causas y movimientos, que no despiertan tanto recelo como el comunismo tradicional, han sido asumidas por amplios sectores sociales, incluidos muchos que no se consideran de izquierda. Tanto es así, que han logrado colonizar ideológicamente la inmensa mayoría de instituciones occidentales, en especial las supranacionales. Así, el multilateralismo se ha convertido en una trampa tendida en beneficio de las fuerzas totalitarias hostiles a libertad, el imperio de la ley y Occidente.

Hay, no obstante, motivos para la esperanza. Las formas cada vez más opresivas y autoritarias comienzan a suscitar alarma y rechazo. Día a día, son más los ciudadanos que toman conciencia del peligro de los supuestos benefactores y su implacable voluntad de imposición. ¿De qué manera pueden las fuerzas conservadoras de Occidente aprovechar lo que muchos ven como un "efecto péndulo" para liderar una auténtica contraofensiva por la libertad?





EL POTENCIAL DE LA IBEROSFERA COMO BALUARTE CONSERVADOR EN EL MUNDO



María Herrera



Andrés Martínez-Fernández



Zoe Valdés



Eduardo Cader

María Herrera (España - Estados Unidos) - Presidente de la Asamblea Hispana del Partido Republicano en Miami.

Andrés Martínez-Fernández (Estados Unidos) - Analista Político Senior para América Latina en la Fundación Heritage.

Zoe Valdés (Cuba - España) - Escritora y artista cubana e hispano-francesa y defensora de los Derechos Humanos. Fundadora de ZoePost.com y de la Fundación Libertad de Prensa. Fundadora y Voz Delegada del MRLM.

Eduardo Cader (El Salvador) - Director de Foro Madrid. Director del Área Internacional de la Fundación Disenso.



La Monarquía Hispánica demostró desde el principio una genuina preocupación por el bienestar de los nativos americanos, a los que reconoció como seres humanos, susceptibles de evangelización, y nuevos súbditos de la Corona, en pie de igualdad con los viejos. Esto es algo que ningún otro imperio ni fuerza colonial rival hizo hasta varios siglos después. Por esta razón, el Imperio Español difiere en lo sustancial de los grandes imperios coloniales.

No obstante, el relato falsario y tenebroso acerca del Descubrimiento y la Conquista del Nuevo Mundo es hoy hegemónico en toda Hispanoamérica. Hoy, la Leyenda Negra, un éxito de la propaganda antiespañola, tiene como principales valedores al Foro de Sao Paulo, al Grupo de Puebla, a toda la intelectualidad izquierdista y al mundo académico paniaguado de ambos lados del Atlántico.

La izquierda iberoamericana ataca todo aquello que nos une en la Historia de la dignidad, en este caso la Hispanidad, y fomenta la división por medio del resentimiento a partir de las mentiras propaladas por ideologías identitarias tales como el indigenismo, el feminismo y otros movimientos que reclaman privilegios para determinadas minorías organizadas.

La defensa conservadora de la igualdad ante la ley y la reivindicación de la Hispanidad van de la mano. La Hispanidad, esto es, la apreciación de la realidad histórica fundamentalmente positiva que fueron el Descubrimiento y la Conquista, guiadas por ideas de igualdad y justicia, es hoy el catalizador para la recuperación de lazos y anclajes afectivos e intelectuales que convertirían la Iberosfera en un inmenso espacio común del pensamiento y la acción política de los conservadores en el mundo.





SOLUCIONES POLÍTICAS: LA RECONQUISTA DE LA LIBERTAD







Victoria Villarruel



Alejandro Peña Esclusa

Hermann Tertsch (España) - Vicepresidente del Grupo Parlamentario Europeo ECR. Presidente del Grupo de Acción Política ECR Eurolat. Diputado por VOX al Parlamento Europeo.

Victoria Villarruel (Argentina) - Candidata a la vicepresidencia de la Nación Argentina. Abogado, escritora y diputado nacional. La Libertad Avanza.

Alejandro Peña Esclusa (Estados Unidos - Venezuela) - Escritor, analista y consultor político. Candidato a la Presidencia de la República de Venezuela en 1998. Líder de Fuerza Solidaria. Ex prisionero político.



La Hispanidad es una de las grandes gestas realizadas por el hombre, un hecho histórico que alumbró una cosmovisión inédita hasta entonces. La Hispanidad convirtió a los habitantes del Nuevo Mundo en españoles y proporcionó una identidad y unos valores comunes a millones de seres humanos, a razas y a comunidades dispares de ambos lados del Atlántico.

Con la Leyenda Negra, los enemigos de España y de la Hispanidad han socavado y siguen socavando esta identidad y estas raíces comunes. El ataque nace hoy en día de una izquierda de corte globalista llena de odio y de rencor. Desde Castro a Kirchner, de Correa a Petro y a cualquier otro terrorista de las FARC, de Evo Morales a Maduro, López Obrador, Ortega o Lula.

Son el Foro de Sao Paulo, el Grupo de Puebla, el movimiento comunista y toda la izquierda americana y española unidos con el crimen organizado del narcotráfico. Todos ellos comulgan con una mentira que es fundamental para lograr su objetivo final: lograr el poder y mantenerlo sometiendo a las masas.

La gran batalla cultural de la derecha en nuestro tiempo es la batalla para reconquistar la verdad, la libertad y la prosperidad. Sin verdad no hay esperanza de libertad ni prosperidad. Y la verdad empieza por aportar luz a nuestras raíces, enorgullecernos nuestro pasado compartido y devolver el hito de la Hispanidad al pedestal de que nunca debió caer.



CLAUSURA DE LA III CUMBRE DE LA IBEROSFERA

7.15 PM CET



Santiago Abascal Conde

Presidente de VOX









